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Il ne faut pas se battre contre la souffrance mais il faut l’endosser
avec amour comme l’a fait l’Amen. Seul le fiat allège le poids

et le poids devient envol. Ne cherchez jamais à comprendre mais
à endosser. La croix est joie secrète, elle qui ouvre toutes
les fermetures, qui dévoile toutes les serrures des cœurs.

Elle rend douces les épreuves parce qu’elle ouvre les cœurs.
Elle est indissociable de la vie et elle est vie vers le Royaume.

[LE SEIGNEUR] Tu vaincras par la souffrance. La souffrance est le lot de
Mes aimés, Je les ai choisis afin qu’ils Me suivent. Il  ne faut pas se
battre contre la souffrance mais il faut l’endosser avec amour comme l’a
fait l’Amen.
Votre souffrance en regard de la Mienne n’est qu’un grain de poussière
dans l’univers. Seul le fiat allège le poids et le poids devient envol. Ne
cherchez jamais à comprendre mais à endosser. Je vous ai appris à por-
ter en vous montrant Ma Croix. Ma Croix est vie, elle est ouverture du
chemin, elle est l’amour à son apogée. Vous la regardez dans la frayeur,
Je l’ai portée avec amour. Vous voulez y échapper mais vous tombez
dans l’angoisse et le désarroi.

Prendre sa croix, c’est Me suivre et ne jamais Me lâcher. Il y a tant et
tant de croix et chacun vit les croix qui lui sont assignées sur sa route.
Vous  êtes  aussi  les  auteurs  de  vos  croix. Soyez  les  colporteurs  de
l’amour en portant vos croix avec courage, avec amour, avec abnégation.
Regardez-Moi, Je suis toujours en Croix au-dessus de votre terre et par
Ma Croix d’amour, Je vous sauve encore de tous les cataclysmes. 
Veillez Ma Croix, comme Je l’ai veillée Moi-même, comme Ma Mère l’a
veillée et portée tout au long de sa vie, depuis Ma naissance jusqu’à la
fin, jusqu’à la Résurrection.
Soyez, devenez des porteurs joyeux de la croix !
La croix est joie secrète, elle qui ouvre toutes les fermetures, qui dévoile
toutes  les  serrures  des  cœurs.  Elle  rend  douces  les  épreuves  parce
qu’elle ouvre les cœurs. Elle est indissociable de la vie et elle est vie vers
le Royaume.
Le temps de l’épreuve est un temps d’amour, mais il faut à l’homme se
séparer un temps des hommes pour comprendre cette autre béatitude.
La douleur n’a qu’un temps, l’infini est amour. Qui porte sa croix avec
amour et reconnaissance verra les portes du Royaume s’ouvrir à lui et
lui montrer le temps de l’éternité dans la joie de l’accomplissement an-
noncé.

C’est seulement et seulement dans le cœur à Cœur que l’homme trouve-
ra la voie. 
La croix est amour parce que la croix vainc toutes les impuissances,
toutes les tentatives de viol du Menteur qui infiltre en vous la peur et
l’angoisse de la souffrance, alors que la souffrance vaincue par amour
est la voie du Salut pour tout homme.
Ne craignez pas mais portez vos croix comme Moi Je vous l’ai montré
pour vous sauver et vous montrer le chemin de la vie. Appuyez-vous sur



Ma Résurrection et voyez la voie, celle qui vous est donnée, celle que Je
vous ai montrée : la résurrection pour tous1.

Sursum Corda, Mes enfants !

1) Cf. [Lc 27, 37-38] et [1 Cor 15, 12-58]


